

Emission : 12 novembre 2007

Mondial 2007 Handball féminin



11 07 015

Du 2 au 16 décembre 2007, la France accueille le 18^e Championnat du monde de handball féminin.

Premier Jour

→ VENTE ANTICIPÉE

À Paris

Les samedi 10 novembre 2007 de 10h à 18h et le dimanche 11 novembre 2007 de 10h à 17h.

Un bureau de poste temporaire sera ouvert à Paris Expo, Espace Champerret, hall A, porte de Champerret, 75017 PARIS.

En vente dans tous les bureaux de poste à partir du **12 novembre 2007**, par correspondance et sur le site de La Poste www.laposte.fr/timbres

Informations techniques

Création et mise en page de :

Stéphane Péicot - ABAKA

Imprimé en :

héliogravure

Couleurs :

blanc, rouge, rose, violet, noir

Format :

horizontal 35 x 26
40 x 30 dentelures comprises
48 timbres par feuille

Valeur faciale :

0,54 €



Conçu par ABAKA.
Oblitération disponible sur place.
Timbre à date 32 mm "Premier Jour".

Handball : un sport très femme

SPORT DE CONTACT, RAPIDE, RÉCLAMANT FORCE ET VÉLOCITÉ, LE HANDBALL EST NÉANMOINS CONQUIS PAR LES FEMMES. LA FRANCE ACCUEILLERA LA 18^E COUPE DU MONDE, DU 2 AU 16 DÉCEMBRE. VINGT-QUATRE PAYS SONT EN LICE.

L'année 2007 est sans conteste l'année du sport dans l'hexagone. Après la Coupe du Monde de Rugby, la France organise le 18^e championnat du monde de handball féminin du 2 au 16 décembre. Ainsi en a décidé le Comité international olympique en 2006, aux dépens de la Chine, reconnaissant le sérieux du travail de la Fédération française de handball (FFHB).

Le Comité national d'organisation (CNO) entend poursuivre plusieurs objectifs : offrir, en premier lieu à ce sport, très peu courtisé par les médias, une tribune mondiale et faire de ce tournoi international le plus important événement sportif féminin jamais organisé en France. Ainsi le CNO veut non seulement pérenniser la pratique de la discipline sur le territoire national mais promouvoir et augmenter le nombre de licenciées en France.



en effet un des sports collectifs les plus féminins en France avec plus de 37 % de licenciées en 2006. Ce mondial se déroule en trois phases : le tour préliminaire, le tour principal et la phase finale. Les filles entraînées par Olivier Krumbholz savent déjà que la phase préliminaire les mettra face à face avec le Kazakhstan, l'Argentine et la Croatie. Ce tirage relativement agréable s'explique par le fait que la France a pu choisir son groupe, en tant que pays organisateur. Elle ne s'est pas privée pour en prendre un très abordable.

Si l'équipe de France veut ravir le trophée suprême, détenu depuis 2005 par la Russie, elle doit commencer par décrocher la première ou deuxième place de sa poule préliminaire afin de se qualifier. Nos joueuses devront ensuite venir à bout de toutes leurs adversaires directes dans le tour principal. C'est à ces conditions qu'elles atteindront la finale prévue le 16 décembre 2007 à Paris. ☺

37 % de femmes

C'est pourquoi tout au long de ce mondial, et sur les onze sites de la compétition, le CNO ne manquera pas de mettre en avant toutes ces femmes : joueuses, arbitres, dirigeantes, bénévoles, qui œuvrent chaque jour au bon fonctionnement des structures du handball féminin. Le handball reste

Une Coupe du monde propre et solidaire

L'Agence de l'environnement et de la maîtrise de l'énergie (ADEME) et le CNO ont ensemble signé une charte afin que l'impact écologique de ce mondial soit le plus neutre possible. On prévoit ainsi le tri sélectif des déchets, la rationalisation des transports, la promotion des énergies les moins polluantes et des produits éco-responsables. La Coupe ajoute un aspect social en ayant un partenariat avec l'Union pour la lutte contre la sclérose en plaques (Unisep). Sophie Herbrecht, capitaine de l'équipe de France féminine de Handball, en sera la marraine.